

Communiqué

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN



Collection [GAUTIER & Co] Exposition d'art contemporain abstrait

Le 22 janvier 2019

Jusqu'au 3 mars, L'Orangerie accueille l'exposition *L'expérience du choix, fruit de la passion d'un couple de collectionneurs cachanais férus d'arts visuels.*

Cela fait plus de 40 ans que les Gautier ont acquis au fil des années des œuvres d'art contemporain, en particulier abstrait. Aujourd'hui, ils partagent cette passion et présentent au public cachanais une partie de leur œuvres.

Peintures, sculptures, œuvres in situ, documentation... c'est une grande variété de pièces de leur collection, essentiellement de grands formats en résonance avec l'espace intérieur de L'Orangerie, que le visiteur pourra découvrir. Présents sur place, les Gautier se tiennent à disposition du public pour commenter leur choix d'acquisition, partager leurs découvertes et leurs émotions.

A noter également, deux événements autour de l'exposition :

- Dimanche 27 janvier à 17h : conférence sur «les collectionneurs d'art contemporain, des acteurs méconnus de la vie artistique», par Nathalie Moureau, professeure à l'Université Paul Valéry de Montpellier
- Dimanche 17 février à partir de 16h : concert de musique pop-rock acoustique par le groupe After School

Jusqu'au 3 mars 2019

A L'Orangerie, 15 rue Gallieni

Tout public - Entrée libre du lundi au samedi de 10h à 12h et de 14h à 18h. Nocturne le jeudi jusqu'à 19h.

Ouverture exceptionnelle le dimanche de 14h à 18h.

Infos : culture@ville-cachan.fr et 01 49 69 17 90/93

Contact presse - Valérie Depret
01 49 69 69 99 - valerie.depret@ville-cachan.fr